
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4   3 の回答の理由を教えてください（任意）17 件の回答 

 

・楽しそうにしてくれていたので良かった！ 

・楽しそうに歌い踊っていた。ぞう組さんは個々の発表があったのが良かったと思う。 

・成長に合わせたかわいらしい内容でよかった 

・未満児、以上児に分かれていて見やすかった 

・園での生活が楽しいんだなと伝わりました！みんな堂々と発表していて素敵でした！ 

・可愛いダンスでした😊 

・衣装がとても可愛く、鈴も鳴らして楽しんでいたので良かったです！ 

・子供が楽しんでいたから 

・発表会として緊張感がありつつも、子供が楽しめる時間設定と内容だったと思います！ 

・2 歳児っぽいダンスが可愛かった♡ 

・去年とは違い合唱もありさらに成長した姿が見られ良かったです☺️ 

・のびのび楽しく個性的に取り組む様子を見られて良かったです。 

・好きなこと得意なことの発表は、その子の個性や園でのお友達との関わり方が垣間見えてとても微笑ましかった

です。合奏は、みんなの緊張感からハードルの高さを感じましたが、それに頑張って取り組んでいる姿に感動しま

した。合唱は、今まで見た中で一番みんなが楽しそうに元気に歌っていたように思います。 

・日々の保育の様子が分かるような内容でした。 

・集中力が切れずに、ちょうどいい長さだと思った 

・のびのびと歌やダンスを楽しんでいて、自分の頑張りを親の前で披露出来て嬉しかったと思います。 

・本人の頑張っている姿を見てもらいたい気持ちを受け止めることが出来、成長も感じることが出来ました。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ ５の回答理由を教えてください（任意）14 件の回答 

 

・人前が苦手な子が固まってクラスの輪にすら入らないような子が目立つ所があったのでサポートしてあげれたら

良かったのかなと感じました。 

・手品を子供達が楽しんでいる様子も良かった。 

・それぞれの年齢の子に応じた成長が見れてよかった 

・子ども達の合唱、合奏に感動しました！ 

・自分で手作りした楽器を披露することができていて、子どもたちも嬉しそうでした！ 

・担任の先生がそばに居たり、ステージ下で踊っていたので泣かずにステージにあがる姿が見られました✨ 

・コロナ禍の去年までと違い、観覧席も家族複数で参加してるおうちも多くて賑やかでした。ステージの子供達も去

年以上にハツラツしてた気がしました。 

・成長を感じることができました。 

・子どもの成長を感じられました。 

・ぱんださん、きりんさんを見てかわいいなあと思うと同時に、ぞうさんたちの成長ぶりをあらためて感じる機会とな

りました。 

・二部制だったことで、人も多すぎず見やすかったです。 

・発表会の間、保育も行ってもらえたから 

・園でどのような取り組みをして、その頑張りを見ることが出来て、成長を感じとても感激しました。 

・日々の取り組み、友達との交流も少しずつ深まってきていることを感じ、園では園なりに頑張っていることを見るこ

とが出来たので良かったです。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7 ハッピースマイル発表会について、ご意見・ご感想などありましたら何でも宜しいのでご記入をお願

い致します。12 件の回答 

 

・先生方、準備やこれまでの練習などたくさんありがとうございました！子供の成長をとても感じられて嬉しかったで

す最後のマジックショーは、わたし自身がマスク無しの世の中にまだ慣れていないのもあり、マスクなしで近かった

のが少し嫌でした。 

・最後の発表会ということもあり前の方で見たいなと思い早く行きましたが 未満児に兄弟がいる保護者の方々で埋

まっておりました。 以前はぞう組さんの保護者席は指定があったかと思います。 その方がいいと思います。 ・たくさ

んの方々に見ていただきたいのは わかりますが、駐車場もなく、観覧席も不十分では本末転倒かと思います。 

・ありがとうございました！0 歳クラスと 1 歳とこんなに違うんだ（大きさ、発達）と感動しました。 

・子供の成長が見れてよかった 人が多すぎて舞台が見えづらかった 人数制限をするか会場を大きくするかしてほし

い 

・園長先生の言葉のとおり、全クラスで観覧してそれぞれの成長を感じられると良いなと思いました。人数が多くて会

場が狭い場合は、クリスマスキャロルのように TETTO などの会場も検討してはどうでしょうか？ 

・未満児 以上児と別れた発表で混雑しなくてよかった☺️また、兄弟の発表の時に預かってもらいとても助かりまし

た！ ござ席もあり良かったです！ ありがとうございました 

・とても素敵なハッピースマイル発表会でした！成長に感動しました😭ありがとうございました😊 

・先生方、お忙しいなか開催ありがとうございました。子どもの緊張したり、楽しそうな姿があったり、色々な表情を見

ることができ良かったです。また、前回はコロナ禍もあり１人で見に行ったのですが、今回は家族と一緒に見ること

ができ分かち合うことができて良かったです。 ありがとうございました。 

・あえて年度後半に設定していると以前園長先生がおっしゃっていたことを思い出し、その意味を実感してとてもあり

がたいことだと思いました。撮影データを後で購入できるので、動画撮影の任務から少し離れることができて助かり

ます。 

・不安そうな表情で入場した我が子でしたが、ステージでは泣かずにお返事をしたり、お友だちと一緒にダンスを踊

ったりする姿が見れて嬉しかったです。このような姿を見れたのも日々の先生方の丁寧な保育のおかげだと感じま

した。お忙しい中で、とても可愛い衣装も作っていただきありがとうございました。 

・席を立ったりするのは大変かもしれませんが、ステージ前に撮影場所を設け、それぞれの組が発表するときに、撮

影をする親御さんを誘導して撮影させた方が後ろの席に座る方にも迷惑かけないかと思いました。 

・子ども達が元気いっぱいにダンスやお歌を頑張る姿に感激でした。手作りの衣装もとっても可愛くて先生方に感謝

感謝です☆素敵な発表会でした！ありがとうございました。 

 


